



POR PRIMERA VEZ, TRABAJADORES DEL PODER JUDICIAL SON RECIBIDOS POR LOS DIPUTADOS

A PRO.- Por primera ocasión, el presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal** se reunió con voceros de trabajadores del Poder Judicial en San Lázaro, en donde acordaron mesas de trabajo conjunto para respetar los derechos de los trabajadores.

En la reunión a puerta cerrada en las oficinas de Morena en San Lázaro, los voceros del Poder Judicial se reunieron con el diputado Ricardo Monreal, mientras que a las afueras del recinto legislativo decenas de trabajadores se manifestaban en apoyo a los voceros.

A la salida de la reunión, Irma Elizabeth Monzón Velasco, secretaria de Tribunal, perteneciente al Comité de Diálogo de 32 Circuitos Unidos, informó que al acuerdo que llegaron fue tener mesa de diálogo en beneficio de los trabajadores, mismas que se comenzarán a realizar desde la próxima semana.

"Vamos a establecer mesas de trabajo. Todo se habló del derecho y el respeto al derecho de los trabajadores, de los de más de 55 mil trabajadores, de los que están aquí, afuera, y de los que estamos adentro, que solo somos portavoces de todos ellos, y pues hablamos sobre el derecho y el respeto irrestricto de nuestros derechos, y se pactó o se convino que se van a establecer mesas de trabajo en relación para el trabajo legislativo.

"La próxima semana probablemente. Se formará una comisión, como ellos también tienen su Comisión de Justicia y todo, para trabajar, se trabajará con una comisión, porque sabemos que es imposible que entremos todos, pero una comisión de

los trabajadores entrará a hacer ese trabajo en esas mesas que hallaron", explicó.

La vocera resaltó que lo que ellos piden es el respeto irrestricto a las y los trabajadores del Poder Judicial de la Federación, "les expusimos que somos personas que hemos entregado la vida a la institución, a la justicia, por defender los derechos humanos de las personas, y pues en este momento nos toca defender los derechos humanos de los que estamos y pertenecemos a esa institución".

Por su parte, Oscar Carrillo, trabajador judicial con 25 años de carrera, quien se manifestó a las afueras de la Cámara de Diputados, criticó que se vaya a implementar la reforma sin tener las leyes secundarias.

"Lo más importante es la implementación de la reforma. La reforma, las formas en las que se va a hacer, es una, porque no tenemos reglas secundarias, leyes que digan cómo se va a implementar, sin embargo, ya se ha hecho andar el proceso, entonces esta manifestación no sólo va en contra de la reforma, que ya es un hecho que ya es vigente, sino en cómo se va a implementar", detalló.

Para finalizar, Oscar Carrillo pidió a los legisladores que tomen en cuenta las consecuencias que tendría a futuro esa reforma.

"Yo les haría un llamado a que tomen conciencia del futuro que nos espera si una reforma como esa se concreta, porque al final de cuentas es la única garantía que tenemos de que no sucedan las peores cosas que podrían suceder, y si eso se pone quiere decir que ya no tenemos límites al poder", detalló.